

## Vu dans la presse

Posté le Samedi 16 Octobre 2010, Par [gscg](#) Catégorie [La presse en parle](#)



### Un message de solidarité

La dictée d'ELA est un des événements importants de la rentrée dans les établissements scolaires. Chaque année depuis six ans, un écrivain de renom rédige un texte pour parler et faire parler des leucodystrophies (maladies génétiques orphelines). Cette édition 2010 est celle de l'écrivain Marc Levy, auteur français vivant le plus lu dans le monde.

Avec quelques jours d'avance, tous les élèves de l'ensemble scolaire Saint-Jean Bosco ont fait la dictée intitulée « Une gifle de lumière », un exercice qui est avant tout un message de solidarité et non un test d'évaluation ou un concours d'orthographe. Le texte était lu par Marc Pigeon, président du club de rugby de Gabarret, le GAS, ancien demi d'ouverture à Gabarret, Tyrosse et Mont-de-Marsan.

Les élèves ont pu donc procéder à une auto-correction, un moyen de s'imprégner du texte et de s'approprier le message : « Partager l'appréciation de la différence, comprendre le handicap, le respecter et ne jamais se laisser déposséder de ses rêves.

Henri Portes





Mots clés: [dictée](#) , [Association ELA](#) , [collège](#) , [Saint-Jean-Bosco](#)